

Anbetung – ein Angebot für Männer



Kirche Langnau (B. Baumgartner)

Jeweils am letzten Donnerstag im Monat
um 20.00

Zum anschliessenden Zusammensein im Pfarreisaal bringt jeder etwas zu Essen und zu Trinken mit, das wir beim Gespräch miteinander teilen.

Im Januar haben wir mit den Anbetungsabenden in der Kirche Langnau begonnen. Es zeigt sich, dass manche froh sind, über dieses Angebot der Stille bei der eucharistischen Anbetung, aber auch um den Austausch beim Teilen der mitgebrachten Speisen und Getränke.

Ein paar Echos:

- «Nach so etwas habe ich Umschau gehalten und hier gefunden.»
- «Die Anbetung ist für mich ganz wichtig.»
- «Ich möchte mich der katholischen Kirche wieder annähern, deshalb bin ich mit meinem Sohn gekommen, der sich auch für den Glauben interessiert.»

Sie sind alle herzlich eingeladen zu diesen Abenden des Gebets und Gesprächs unter Männern.

Beda Baumgartner

Die nächsten Daten:

26. Juni, 24. Juli, 28. August



Pastoralraum
Pfaffnerntal-Rottal-Wiggertal